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学校だより

夜須中学校校長の木村文彦と申します。本校に赴任して２年目となります。本年度もよろし

くお願い致します。

さて、新型コロナウイルス感染症は東京都などに「まん延防止等重点措置」が適用されるな

ど、感染拡大が未だに収束していません。しかしながら、昨年度の４月は全国の学校が臨時休

校であったことを考えると、生徒たちが元気に登校した学校で新学期が迎えられたことを大変

うれしく思います。昨年度に引き続き、感染症対策をしながらの学校生活となりますが、生徒

たちが安心して楽しく勉強や部活動に励んでいけるよう頑張っていきます。保護者の皆様にも

朝の健康チェックやマスクの準備等、引き続きご協力をお願いいたします。

本年度の夜須中学校の合い言葉は「チーム夜須中！」です。学級や学年、部活動など生徒同

士または生徒と教職員がつくり上げる様々なチームはもちろんのこと、関係機関、保護者、学

校運営協議会、後援会、地域の方々など学校に関わるすべての人々でチームをつくり、素晴ら

しい夜須中学校を築き上げていきたいと思っています。今後とも、皆様のご支援とご協力をよ

ろしくお願い致します。

４月８日に第７５回入学式を挙行いたしました。朝早くから

登校してくる新入生を迎えましたが、これまでにない新鮮さを

感じました。それは、新しい制服のためでした。筑前町では本

年度からボトムを自分で選択できる制服を採用しました。ブレ

ザータイプの制服でいっぱいの教室は夜須中学校に新しい歴史

を刻んでくれました。

式辞では、～一期一会～｢こうして出会っているこの時間は、

二度と巡ってこないたった一度きりのものだから、この一瞬を

大切に思いましょう。｣というお話をさせていただきました。

毎日行われる授業や部活動など全てのものが、二度と繰り返さ

れるものではないとの思いを持ち、その一瞬一瞬を大切にしてほしいと思っています。早速、

入学式の翌日９日には対面式が行われました。感染症対策のため全校で集まることはできませ

んでしたが、生徒会や部活動紹介を通じて新たな出会いが始まりました。新入生が１日でも早

く中学校生活に慣れ、生き生きと活動する姿を楽しみにしています。

１年生は入学式の後、２，３年生は９日の夜に PTA 役員選出を行いました。学級委員を引
き受けていただいた保護者の皆様には感謝申し上げます。昨年度に引き続き、新型コロナウィ

ルス感染症のため PTA 活動も制限されますが、やれることを、できる範囲で協力しながら活
動できればと思っています。１４日には委員集会が開催されますが、４月２８日(水)に予定し

ていました PTA 総会につきましては昨年同様に｢書面決議｣を行います。それに伴い授業参観
等も行いません。また、体育祭は５月１５日(土)、これも昨年と同様に半日開催の予定です。

詳細につきましては後日ご案内をいたします。
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本年度もよろしくお願いします。

新入生を迎えました！

PTA 役員選出ありがとうございました。


